

1. Record Nr.	UNINA9910139952403321
Autore	Anne Collin Delavaud Julio Cesar Neffa (dir.)
Titolo	L'Argentine à l'aube du troisième millénaire
Pubbl/distr/stampa	Éditions de l'IHEAL, 1994 [Place of publication not identified], : Editions de l'IHEAL, 1994
ISBN	2-37154-010-2
Descrizione fisica	1 online resource (240 p.)
Collana	Sâerie Essai L'Argentine áa l'aube du troisiáeme millâenaire
Soggetti	Government - Non-U.S Law, Politics & Government Government - Central & South America Argentina Politics and government 1983-2002 Argentina Economic conditions 1983- Argentina foreign relations 1983-2002
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Sommario/riassunto	Cet ouvrage est le résultat d'une réflexion collective réalisée à partir de l'analyse des transformations observées, en Argentine, au niveau de la société toute entière, au début de la décennie 1990. L'inquiétude du futur dans ce pays est une réalité d'autant plus grande que les difficultés des temps présents, marqués par plusieurs décennies de crise, ont du mal à laisser la place à une reprise. Les années difficiles qui viennent de s'écouler ont affecté la structure même du modèle de développement argentin, remettant en cause les bases historiques du système productif. Le changement dépasse les dimensions purement économiques pour déborder sur le politique, le culturel, les relations sociales, l'insertion internationale et finalement le territoire. Avec l'objectif d'un marché commun, le Mercosur, l'Argentine, le Brésil, le Paraguay et l'Uruguay sont engagés dans la suppression des barrières douanières intérieures et dans la coordination de leurs politiques économiques. La disparition des frontières économiques nationales impose avec vigueur une profonde restructuration industrielle. Le

processus intégrateur soulève la question de l'État, celle de sa force actuelle et de sa modernisation. Comment l'Argentine fera-t-elle face aux différents défis qui se présentent à elle à l'aube du troisième millénaire ? C'est à cette question qu'essaient de répondre les auteurs de ce livre.
